

葉山土工協会長

団体統合の理解強く求め

会費減額へ企業連携も視野

日本土木工業協会など土木の団体の葉山会長は12日、日本鉄道建設業協会を含む土木4団体の合併について、「会費負担は少しだら減らしていただきたい」とした上で、「ソフトアライアンス（柔軟な連携・提携）をぜひ実現したい」と理解を強く求めた。全国主要団体同士の合併に対する外部からの異論や、会員企業からの会費値下げ要求があつたことを踏まえ、発言がなされた。同日開かれた鉄建協主催の鉄道講演会後の懇親会であつた。

鉄建協会長も務める葉山会長は、協会の会員企業に貢献できる企業再編、建設系社の3つの視点で現状と今後の展望について持論を展開した。土木4団体の合併についても、来年4月には統合するとの考え方を示すに、「土木工事投注がビ

企業は海外に出なければ「強くなっている」と、ソフトアライアンスをめざすのか。海外との提携を含め勉強したい」とまた業界再編について、「他業界の再編は、大きなもの」なども、「他業界の再編は、大きなもの」なども、「他業界の再編は、大きなもの」なども、「他業界の再編は、大きなもの」などを指摘した。そのため、「今後は、なんを考えるか」なども、「他業界の再編は、大きなもの」などを指摘した。